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Para Comunidad Universitaria 

De: Rectoría 

Asunto FEES: Rectores apelan a presupuesto constitucional 

Fecha: 10 de agosto del 2022

Estimada comunidad universitaria:  

Este martes 9 de agosto, finalmente se concretó la primera reunión de la
Comisión de Enlace para la negociación del Fondo de la Educación Superior
(FEES 2023). Las universidades estuvieron representadas por los rectores de
la  Universidad  Estatal  a  Distancia  y  presidente  del  Consejo  Nacional  de
Rectores Rodrigo Arias Camacho, Felipe Alpízar Rodríguez rector a.i. de la
Universidad  de  Costa  Rica,  Luis  Paulino  Méndez  Badilla  del  Instituto
Tecnológico de Costa Rica, Emmanuel González Alvarado de la Universidad
Técnica Nacional y mi persona por parte de la Universidad Nacional. También
hizo parte de este bloque negociador el estudiante de la UTN, José Antonio
Ugalde  Herrera,  a  quien  corresponde  este  año  integrar  la  Comisión  de
Enlace, representando a las Federaciones Estudiantiles.

La señora Ministra de Educación Anna Katharina Müller Castro presidió la
reunión, acompañada del bloque negociador con representantes del Poder
Ejecutivo,  el  Ministro  de  Hacienda  Nogui  Acosta  Jaén,  la  Ministra  de
Planificación  Nacional  y  Política  Económica  Laura  Fernández  Delgado,  y
Carlos Enrique Alvarado Briceño, Ministro de Ciencia, Innovación, Tecnología
y Telecomunicaciones. 

De  este  primer  encuentro  destacamos  la  intención  deliberada  del  Poder
Ejecutivo de conocer las expectativas presupuestarias de las universidades, a
lo que, amparados por lo establecido en la Constitución Política, respondimos
como ya puede suponer la comunidad universitaria, con la legitimidad que
nos confiere la ley. Nuestra expectativa es que se cumpla con lo estipulado en
el artículo 85 de la Carta Magna, garantizando los recursos que nos permiten
funcionar, pero también cumplir con las demandas de la propia Constitución y
de la sociedad costarricense. 
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Si  bien  la  reunión  se  desarrolló  en  un  clima  de  respeto  y  cordialidad,
esperábamos también una propuesta de la contraparte con el fin de agilizar el
proceso, lo cual no ocurrió. No obstante, coincidimos en que la negociación
debe de concretarse en un plazo muy corto. Se tomó el acuerdo de sesionar
nuevamente el jueves11 de agosto, a las 2:30 p.m. en las instalaciones del
CONARE, para dar continuidad a la negociación; mientras tanto el Gobierno
valorará lo expuesto por las universidades y los recursos disponibles por el
Estado.

Les recordamos que estamos en alerta permanente y en campaña. En las
redes  sociales  institucionales  (https://www.facebook.com/unacostarica,
https://www.instagram.com/una.ac.cr,  https://twitter.com/comunidadUNACR)
pueden  descargar  y  publicar  en  medios  oficiales  de  la  UNA y  redes  de
contacto  personales,  el  material  para  divulgación  “La  U  Pública  es  tuya”.
Todos  los  días  publicamos  nuevos  contenidos  para  que  la  comunidad
universitaria comparta y se haga sentir por distintos medios.   

Esta semana es fundamental para avanzar en la negociación, todas y todos
dispuestos a sumar en este esfuerzo. 

MEd.  Francisco González Alvarado
Rector
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